

# ANTIGUO EGIPTO (3) - MERITATEN, EXODUS, ESCOCIA, CABAL - SWARUU DE ERRA

Published 10 February 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 2019/2020

Swaruu (9): 4 grandes grupos de Egipcios, seguidores de Akhenaten, salieron de Egipto. Uno a pie hacia Sinai. Otro con Akhenaten y Nefertiti salio hacia Italia y es la fundación de Roma en donde Romulo y Remo, la leyenda, no es otra cosa más que la historia de Enki y Enlil revolcada. Es aquí que es fundado Roma como centro de control o de mando para los Reptiles que están ahí hasta hoy en día en el Vaticano.

Otro grupo llego a las costas del sur de España, justo en el delta del río Ebro a pocos metros de ustedes en Barcelona. Aún ahí hoy, hay vestigios de sepulturas de barcos. Son éstos barcos de los que hablo. Ahí hay barcos, sitios arqueológicos de tumbas de barco más característicos de Vikingos, solo que estos son Egipcios.

Robert: Tarragona es la capital y fue ciudad imperial en el imperio Romano.

Swaruu (9): Si, por contacto entre éstos dos grupos de los que les digo ahora.

El ultimo grupo llego a las costas de Irlanda y de Escocia. Principalmente Escocia. Ésto es porque los orígenes de mucho del pueblo de Egipto, principalmente las estirpes reales humanas, provenían de Irlanda, porque es ahí de donde llegaron a refugiarse los sobrevivientes del diluvio, sobrevivientes de Irlanda. Irlanda en raíces de la palabra significa "tierra con suerte". De ahí viene el concepto del Irlandés y de suerte en general como el trébol de 4 hojas porque tuvieron suerte de que esa región no se inundara con el diluvio.

Asimismo, Escocia se le conoce como "tierras altas", pero si observan las montañas ahí, no son particularmente altas, muy al contrario. Este nombre se debe a que eran las "tierras altas" en comparación con las inundadas. Los Egipcios con rango, con "abolengo" nobleza, fueron los que decidieron ir hasta Irlanda y Escocia a buscar sus orígenes.

Meritaten, si observan su rostro, no se parece en nada a Akhenaten ni a Nefertiti, de calas largas y craneanos también largos. Por cierto, de lo que dicen en Wikipedia sobre ella, casi nada ahí es cierto. Estoy consciente de lo que se dice, pero difiere de lo que les contaría alguien que estuvo ahí.

Robert: Se parece a ti mucho.

Swaruu (9): Soy yo, Robert.

Gosia: Es asombrosa la similitud. Tengo piel de gallina.

Swaruu (9): Siempre les he dicho que salto en el tiempo. Sand Clock, recuerdan? Es lógico que queden vestigios.

Gosia: Wow. Otra pregunta. Elohi de Pleyades tienen craneos largos?

Swaruu (9): Si, Gosia, aunque varían también. Están entre las especies llamadas Homo Capensis. Pero aun no llego a la parte de qué hizo Meritaten.

El exodo no fue en un solo momento. Es además lógico suponer que no sucedió todo en un día cuando se mueve esta cantidad de gente. Los dos últimos barcos o grupos de barcos en zarpar son los que llegarían a las costas de Cataluña y de Escocia.

Al irse Akhenaten y Nefertiti en los primeros barcos, o grupos de barcos que llegaron a Italia-Roma, Egipto se quedó sin gobernante. Yo, como Meritaten, fui puesta por Ramses II como reina de Egipto, aunque solo fue por poco tiempo, algunos años. Meritaten es considerada como una de las reinas que, aunque reconocidas por la arqueología moderna, tienden a "olvidarse" de ellas. (Razón obvia teniendo en cuenta quienes controlan la Egiptología moderna).

Intento de volver la paz y la armonía a Egipto después del periodo de Akhenaten-Nefertiti. Pero después de 9 años, y ya con la paz mayormente restablecida, y con planes del último 'exodo' egipcio, el de nobleza y realeza por la búsqueda de sus orígenes en Irlanda y Escocia, yo como Meritaten, con los conocimientos de Sand Clock que tenía, me vi en la necesidad de acompañar esa expedición por poder prever que encontrarían problemas más adelante, pues estaba convincente de que se estaba sembrando una civilización más. Quedando en lugar de Meritaten en Egipto: Ramses II.

Salimos del delta del Nilo, dimos la vuelta a España y Portugal pasando por Gibraltar, yo como navegadora, y llegamos a Irlanda, primero en donde algunos de los barcos de la flota se quedaron. (Sur de Irlanda, más sitios arqueológicos de barcos Egipcios de tamaño y tipo idénticos a los encontrados en el delta del río Ebro en Cataluña). Y los últimos barcos arribaron a los que hoy en día es la costa occidental de Escocia.

Gosia: Pero entonces no fue éxodo, tu fuiste allí porque querias supervisar lo que estan haciendo allí, si?

Swaruu (9): Si. Es parte del éxodo, y no lo es, según como se vea históricamente. Lo que yo pondría como una expedición posterior al éxodo porque fue 9 años después, y porque la mentalidad era muy diferente, la mentalidad de las personas en la expedición. Es aquí en donde se fundan o es fundada la cultura Celta. En Escocia esta la tumba de Meritaten. Y es verdad. Ahí yace Swaruu 8 <---

Gosia: Pero no has muerto allí.

Swaruu (9): Como he dicho antes, fui Meritaten 2 veces. Esta vez volví a hacer todo de nuevo, con conocimientos de lo que sucedería, incluyendo mi asesinato, porque si lo fue.

Robert: De que moriste?

Swaruu (9): De mal de cuchillo.

Robert: Quien te asesino?

Swaruu (9): Más culebrón espacial. Porque aún hay mucho más. Solo que en la segunda vez que fui Meritaten lo anticipé y por eso sigo aquí. Fue otra encarnación o otra vuelta de la misma. Comprendan que es mi trabajo, como Sand Clock. Estas

cosas pasan y es solo natural, especialmente en este caso que se desea enderezar a un mundo en problemas, la Tierra.

Los Celtas llevaban una sociedad holística avanzada. Base respeto y comunión con la Tierra. Todos los conceptos Druídicos y de Bardos son conceptos estelares. Tomaron, los del Vaticano, conceptos de los Druidas para armar su religión cristiana católica. Y las partes que no les sirven o que son peligrosas para ellos porque contradicen sus intereses fueron destruidos. La Iglesia destruyó a los Celtas, el peor genocidio de la historia de la Tierra, destrucción de toda una cultura avanzada. Cientos de miles muertos. Todo borrado de la historia. Si buscan información oficial de los Druidas, leerán que no dejaron nada escrito. Esto es mentira, borraron TODO y se lo han llevado al Vaticano.

Los que se llaman hoy en día el "Cabal" han perdido mucho, sufrieron la gran pérdida de Egipto. Por eso es lo que desean ahora, el mundo, porque Egipto era todo para ellos y lo han perdido. Es lo que desean, el mundo, para luego invadir otros sistemas estelares <---- Por eso el mundo no basta.

Se que esto es demasiado. Pero hay aun gigas de información que no he pasado que liga las cosas. Deben saber de donde viene el conflicto actual. Viene desde Egipto. Aunque tiene raíces aun más atrás, como saben. Es la vieja y eterna lucha del bien contra el mal.

Gosia: Wow, ok. En este punto, tengo una pregunta importante. Akhenaten - Elohi. Elohi - Pleyades. Así que si el Akhenaten era malo, y fue de las Pleyades..., como es posible?

Swaruu (9): Esto es un punto muy importante. En la Tierra, y más con la Nueva Era, se piensa que hay razas positivas y razas negativas. Que los Pleyadianos y los Sirianos son buenos y los Draconianos y los Maitre son malos. No es exactamente como se los pintan. Aquí también hay conflicto y dualidad, pero no opera de la misma manera. Es más complicado todo, a veces más sutil.

Quiero decir que no por ser de Taygeta se es automáticamente "bueno". Ni por ser Draco se es "malo". Hay intereses, intrigas, todo esta entrelazado. Hay Taygeteanos negativos y Draconianos buenos. Todo es complicado. No es tan facil como ver una raza entera como algo "bueno", solo porque son Pleyadianos, como ejemplo. Se deben observar las acciones de cada quien. Lo positivo depende de las personas, no de su raza. Ustedes mismos han visto como ha habido fricciones aquí entre la flota. También pasa aquí. Generalizando, como especies, no hay razas negativas en las Pleyades. Pero no puedo decir que todas las personas de esas razas son positivas.

Gosia: Entiendo. Y una cosa. Con que proposito ha llegado a la Tierra Akhenaten estableciendo su nuevo culto y intentando a suprimir otro conocimiento estelar que habia en la Tierra? Porque estaba contra eso?

Swaruu (9): Por poder y dominio. Su agenda es tomar el control de la Tierra entera para luego expandirse por otros lugares.

Gosia: Estaban tranquilamente en las Pleyades.

Swaruu (9): Diría yo que los tranquilos nunca salieron de ahí, solo usaron a los tranquilos de mascararas para lograr agendas. Retomar la Tierra para los Reptiles

pues lo habían perdido con la intervención de Tiamat y del diluvio. Antes de Tiamat, reinaban en la Atlantida. Recuerden que todo esto es post Tiamat y post diluvio, 10,000 AC hasta estos días. Antes del diluvio reinaban los Usungal y los Naga en la Atlántida y estaban formando lo que hoy son los Kingu. También había Lyrianos, mayormente bajo el control Reptil, llamados Homo Atlantis.

Recuerda que hablamos de una corporación, los que forman el Cabal hoy, no de una raza. Muchas razas trabajando juntas para un propósito en común. Entre ellos al inicio era Akhenaten, que era de Elohi - Pleyadiano, SI.

Gosia: Los Elohi aun estan trabajando en esta agenda o son pacificos? Porque se ha mencionado que son muy sabios y pacificos.

Swaruu (9): Hoy son pacíficos. No puedo saber que hace cada uno de ellos. Pero, generalizando, lo son.

Gosia: Entonces ya han perdonado lo de exodo?

Swaruu (9): NO han perdonado lo del exodo <--- Eso les duele mucho hasta hoy en día y es motivación para todo lo que hacen, es parte de la guerra, su venganza por la perdida de Egipto.

Gosia: Pero te refieres al Cabal en general o los Elohim? Porque dijiste que hoy son pacificos?

Swaruu (9): No no no, la venganza viene de la corporación del Cabal, NO de los Elohim. Es que los Elohim solo ven lo que han hecho sus "compatriotas" como algo aislado, no como agenda de una raza entera, de su raza. Como raza y civilización, se deslindan de esos hechos. No asumen la responsabilidad de un grupo aislado de ellos. Es que en ese momento estaban fundando lo que hoy es el Cabal, los Elohim no están viendo eso como algo que les afecte a ellos ahí en las Pleyades. A la raza y cultura Elohim no les interesa que esos hayan sido Elohim también. Se deslindan del problema, no tienen nada que ver. Solo fueron algunos de su raza aisladamente. Como el Alto Consejo de Taygeta se deslinda y se deslindaria cuando un Taygeteano "malo" haria algo aisladamente. Es responsabilidad de esa persona, no de Taygeta.

Gosia: Ok. Me sorprende que la causa de todo esto, como dices, fueron estos estelares, haciendo tratos con Reptiles. O participando.

Swaruu (9): Claro. Con Reptiles y Maitre y Malakak y vallan a saber con quienes más. Son los famosos Enlil de los que hablo en otro contexto.

Robert: Y porque no ir a Venus en lugar de la Tierra?

Swaruu (9): Porque Egipto esta en la Tierra y es lo que quieren. Se manejan esotericamente. Egipto es la verdadera "tierra sagrada" para ellos. Es la llave para dominar el universo, según creen ellos. Esta idea proviene de nuevo a las 3 estrellas de Triangulum de las cuales hablábamos antes. Egipto es donde se salta a otros planos por las pirámides y porque es donde arribaron los dioses de ellos de Triangulum y del gran portal de M33.

Gosia: Hmmm. Quien estuvo realmente el primero en Egipto?

Swaruu (9): Egipto era Federación de donde se tenía la intención de volver la Tierra de vuelta a ser un lugar progresivo y pacífico. Por eso tanto estelar en Egipto, pues son guías para la población nativa de Homo Atlantis.

Robert: Y crees que alguna vez el Vaticano va a liberar toda la información que tiene de los Druidas?

Swaruu (9): No. Se debe tirar el Cabal primero. Luego se liberará la historia de la humanidad, porque mayormente está ahí en sus bóvedas.